

Ce qui m'a rendu heureux à une certaine époque je suis sorti avec une fille, pour qui j'étais le premier mec... Je l'aimais énormément, on était très complices, tous les deux. Pourtant au fond de moi, je ressentais un certain malaise. Nous sommes restés deux ans ensemble, jusqu'à ce qu'elle ne tienne plus et m'annonce que même si elle m'aime sincèrement (je n'en doutais pas), elle ne pouvait continuer à vivre avec moi car elle se mentait à elle-même et que notre expérience lui avait confirmé qu'elle était bien une homosexuelle. Sur le moment, j'ai eu l'impression d'avoir tout perdu et en même temps un sentiment de soulagement, car j'avais enfin compris mon malaise. Je lui ai dit que je l'aimais très fort et de partir vite vivre sa vie, celle-là même qui lui ressemble et lui ai souhaité d'être la plus heureuse... J'en étais plus qu'heureux, aujourd'hui encore, j'ai le sentiment d'avoir agi de la plus belle manière...

Pascal

35 ans

Reunion